4 Piéces

110 m2

Réf. 7459381
1650 000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)
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Proche de Saint-Tropez, située dans un domaine privé a Grimaud,
cette charmante maison de 110m2 sur un terrain de 2284m2 profite
d'une belle vue sur la baie de Saint-Tropez.Construite de plain pied, la
maison est composée d'une entrée, un séjour avec terrasse couverte,
une cuisine, deux chambres et une salle de bain.A I'étage inférieur, une
troisieme chambre avec salle de douche est aménagée.Un garage, une
buanderie et un porche couvert compléetent la propriété.Fort potentiel
d'extension.Les informations sur les risques auxquels ce bien est

exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Close 1o Saint-Tropez, located in a private domain in Grimaud, this charming house
of 110m2 on a plot of 2284m2 enjoys a beautiful view over the bay of
Saint-Tropez.Built on one level, the house is composed of an entrance, a living
room with covered terrace, a kitchen, two bedrooms and a bathroom.On the lower
floor there is a third bedroom with shower room.A garage, a laundry room and a
covered porch complete the property.Great potential for extension. Agency fees
payable by vendor - Léa HEPP - Agent commercial - EI - RSAC 898326897

BARNES INTERNATIONAL REALTY
9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence
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